

La concejalía de Educación del Ayuntamiento de Lucena ha organizado un conjunto de cursos intensivos de inglés para favorecer el acceso a la acreditación B1 Y B2, que se impartirán gratuitamente. La concejal del área, Araceli Antrás, ha explicado que se trata de una iniciativa de la que se podrán beneficiar hasta un centenar de alumnos.

La iniciativa va dirigida concretamente a jóvenes que estén cursando estudios universitarios, jóvenes que finalizados sus estudios universitarios estén pendientes de la acreditación del nivel B1 o B2 para obtener su titulación, jóvenes menores de 30 años que estén en posesión de título universitario y jóvenes que en la actualidad cursen estudios de bachillerato o ciclos formativos de grado superior, en todos los casos que acrediten estar empadronados en Lucena.

El plazo de solicitud para acceder a estos cursos se encuentra abierto desde hoy y hasta el próximo 3 de octubre. La inscripción debe realizarse en el Servicio de Información y Atención al Ciudadano, en el propio Ayuntamiento de Lucena (Plaza Nueva, 1).

Los cursos, con un total de 45 horas, se impartirán en horario de fines de semana, entre viernes por la tarde y sábado por la mañana entre los meses de octubre y noviembre. Profesorado titulado de las academias Idiomaster, Hellen Doron, Ways Center of English, English Center by Emily y DSD Consulting impartirán las clases en sus propias instalaciones y haciendo uso de la metodología y recursos que emplean habitualmente en este tipo de cursos. La lista de alumnos seleccionados se dará a conocer el día 6 de octubre. Todos ellos deberán realizar una prueba de nivel para determinar el grupo en el que participarán, que se desarrollará el 10 de octubre en el Centro de Formación El Coso. El día 16 se comunicará el resultado de la prueba y la academia a la que quedan inscritos

Antrás ha destacado además que se trata de una actividad diseñada en sustitución de los Seminarios Universitarios que se venían celebrando hasta el pasado año en Lucena y con el propósito de que la partida presupuestaria de los mismos correspondiente a este año se destinara igualmente a formación. La edil ha añadido que se ha tenido en cuenta que más del 96% de los jóvenes demandan, según una encuesta de juventud a nivel provincial y regional, como una prioridad la mejora de sus competencias lingüísticas, especialmente en inglés, así como la nueva política en esta materia que establece el Plan Bolonia para los grados universitarios y que obliga a los alumnos a la obtención de un nivel de competencia lingüística en un idioma extranjero de al menos B1.

La concejal ha mostrado su agradecimiento a las academias lucentinas por su colaboración y trabajo conjunto en la preparación de los cursos, las pruebas de nivel y correcciones. "Ha sido un proceso complejo buscar la fórmula para impartir estos cursos ya que el Ayuntamiento debía contratar un servicio externo, para lo que en principio se invitó a tres empresas, tal como indica

el proceso administrativo en estos casos, pero finalmente se ha ampliado a cinco ya que ninguna academia de la ciudad tenía capacidad para absorber tal volumen de alumnos en horario de fines de semana”, ha detallado Antrás.

Una vez finalizados los cursos se realizará una valoración del proyecto, que se plantea repetir en próximas ediciones a lo largo del mes de julio, aprovechando el periodo vacacional de los estudiantes. El Ayuntamiento de Lucena destinará un presupuesto de 15.000 euros a esta iniciativa. Para más información y recoger la hoja de inscripción pueden dirigirse al SIAC, en el Ayuntamiento de Lucena.